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ATA CONSELHO FISCAL 
 
Aos 06 dias de abril do ano de 2022, devido à pandemia do Coranavírus, reuniram-se de forma 

virtual, através do aplicativo Google Meet, os membros do Conselho Fiscal da Confederação 

Brasileira de Basketball, senhores Paulo Sérgio Rego, Carlos Maurício Ettinger e Rodrigo Donato, o 

Secretário Geral da entidade, senhor Carlos Roberto da Costa Fontenelle e a senhora Maria Cecília 

Casanova, sócia e representante da empresa de auditoria PRYZE CONSULTING, ADVISOR, AUDIT E 

TAX, para conhecimento das contas do exercício 2021 e deliberação sobre sua aprovação ou 

reprovação.  

Confirmado o quórum, o senhor Carlos Fontenelle iniciou a reunião fazendo as devidas 

apresentações, agradece a presença de todos e solicita que o Senhor Rogerio Teixeira, secretário da 

reunião, faça a leitura da Nota Oficial de convocação da referida Reunião, constante a ordem do dia  

“Apreciar e deliberar sobre as contas do exercício de 2021”. Após a leitura, o senhor Carlos 

Fontenelle confirma que todos receberam antecipadamente o Relatório Financeiro da empresa de 

Auditoria PRYZE CONSULTING, ADVISOR, AUDIT E TAX, referente às contas do exercício 2021. 

Em seguida passa a palavra para a senhora Maria Cecília, que inicia a leitura e explicações do 

Relatório disponibilizado na tela para acompanhamento de todos. 

A senhora Maria Cecília explica que o documento foi elaborado e finalizado sem ressalva. Dando 

continuidade à leitura de todas as informações constantes no Relatório, esclarece que a CBB 

continua com contas bloqueadas e que não houve mudança na situação junto ao Banco Itaú. 

Acrescenta que alguns passivos são remanescentes de anos anteriores, pois não constam 

comprovantes de liquidação dos mesmos, e que, dessa forma, contabilmente, é obrigatória a sua 

inclusão. 

Ao serem apresentados os déficits tributários, o senhor Carlos Fontenelle explica que os mesmos se 

referem a débitos fiscais de processos da gestão anterior ao primeiro mandato do Presidente Guy 

Peixoto. Esclarece que a CBB está trabalhando para a obtenção do parcelamento da dívida e que a 

mesma será possível quando o processo chegar à PGFN. Explica ainda que a Lei permite o 

parcelamento em até 145 vezes e que, após o desconto previsto, o montante total ficará em torno 

de R$ 5.000.000,00 à R$ 6.000.000,00, e que as parcelas poderão ser pagas com parte da Lei das  

Loterias, sendo permitida a destinação de até 20%, do valor à que tem direito, para esta finalidade. 
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Dando continuidade, a senhora Maria Cecília explica que, sobre o item “Empréstimos Financeiros”, 

não houve alteração no processo Itaú. O senhor Carlos Fontenelle pede a palavra e explica o tema. 

 Ao ser explicado o item “Apuração de Resultado”, o senhor Carlos Fontenelle informa a existência 

de bloqueis judiciais que incidem sobre o valor recebido como patrocínio da empresa Motorola 

Mobility. Quando apresentado o item “Outras receitas” o senhor Paulo Sergio pede a palavra e 

pergunta o motivo de os valores das Doações do COB, recebidas pela CBB no ano de 2021, terem 

sido inferiores ao montante recebido no ano de 2020. O senhor Carlos Fontenelle explica ter sido 

menor a necessidade de recursos, por isso foi solicitado menos no referido ano.  

Ato contínuo o senhor Carlos Fontenelle explica as despesas pagas pelo COB, esclarecendo que, 

devido à impossibilidade de recebimento dos recursos da Lei das Loterias, o Comitê Olímpico do 

Brasil – COB realiza o pagamento de algumas ações da área técnica, que sejam diretamente 

relacionadas às seleções brasileiras de basquetebol. Em seguida a senhora Maria Cecília dá 

sequencia a leitura do relatório. O senhor Carlos Fontenelle acrescenta que as despesas 

administrativas representam apenas uma pequena parte das despesas totais. 

A leitura de todo o documento é finalizada. O senhor Carlos Fontenelle pergunta se algum dos 

membros do Conselho Fiscal tem duvidas ou questionamentos. Todos os membros informam não 

haver qualquer questionamento e elogiam o Relatório e a apresentação realizada. 

Em seguida o senhor Rodrigo Donato pede a palavra e informa que é a favor de um aumento 

salarial aos funcionários da CBB, destacando o bom trabalho que desempenham, sugerindo a 

utilização do IPCA para calculo do reajuste. Os demais membros do Conselho Fiscal apoiam a 

sugestão.  

Não havendo mais qualquer questionamento, a votação é aberta aos senhores membros presentes. 

Por unanimidade o Relatório da Auditoria e as contas do exercício de 2021 são aprovados pelo 

Conselho Fiscal da Confederação Brasileira de Basketball.  

O Secretário Geral da CBB agradece a presença de todos e encerra a reunião. 

Eu, Rogerio Gomes Teixeira, secretariei esta reunião, e declaro serem verdadeiras todas as 

informações acima. 

______________________________ 

Rogerio Gomes Teixeira 

Secretário 


